



VISITA A CHINCHIMONETE EN CORTEGANA

Ese día nos fuimos de excursión a Cortegana donde jugamos a juegos de mesa; algunos niños y niñas jugaron al combate del virus en el que Lola ganó. Hicimos muchas actividades divertidas y nos lo pasamos muy bien. Además ganamos muchos juegos para el cole.

Marina Olivo



Fuimos a un pueblo llamado Cortegana, con niños y niñas de otros colegios. Habían preparado una carpa en la que jugamos a juegos de mesa y luego nos comimos la merienda e hicimos pruebas con equipos y me tocó con mis dos amigas. Me lo pasé muy bien.

Nerea Vázquez

Dibujos alumn@s de Infantil Hinojales



Me lo pasé muy bien porque jugamos a los juegos con nuestros padres, como por ejemplo: estuvimos jugando al virus, a la reina, al Uno, al Lobo, etc. Luego más tarde, se puso la merienda. Había mucha comida y comimos muchas cosas y muy bien.

Maria Domínguez

Este día jugamos a juegos de mesa con nuestras madres y nuestros padres. Reinas, virus, lobos, unicornio destellos... Merendamos fruta, helados, galletas, batidos... También hicimos una fiesta del agua y nos lo pasamos genial con la familia.

Marina



Explicamos juegos por parejas. Merendamos helados, batidos, chuches... Disfrutamos mucho y nos lo pasamos muy bien. **Laura**

En el colegio, el día 13 de mayo que era lunes, celebramos el día de la familia. Hicimos juegos de mesa en el patio del colegio, por la tarde, y acudieron algunas madres y padres. Los padres y madres habían cocinado para traer distintas cosas para la merienda. Hicieron comidas ricas, ricas de muchos tipos. Ese día hacía mucha calor y me tiré agua por encima y comí y bebí mucho. **Vega**